



## Diseño Gráfico da inicio a su 50 aniversario con exposición de Los Pitufos

Con la exposición “60 años de creación de los Pitufos” y la charla “Orígenes de la historieta belga” la Escuela de Diseño Gráfico de la Universidad del Bío-Bío dio inicio a la celebración de su 50 aniversario. Las actividades fueron realizadas gracias al trabajo conjunto entre la agregada de enlace académico y cultural de Valonia Bruselas Internacional y la directora de Escuela, Jacqueline Santos Luarte.



## Certificación APL: Un plus para la acreditación institucional 2019

El jueves 18 de abril se constituyó el renovado Comité de Sustentabilidad, encabezado por el vicerrector de Asuntos Económicos y conformado, además, por los directores de Recursos Humanos, Finanzas y Administración, Administración y Presupuesto, Docencia, Extensión, la Escuela de Ingeniería Civil Química, el subdirector de Innovación –en representación de la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado-, la ingeniera en medio ambiente Marcela Garrido y la estudiante Vanessa Quintana. Los nuevos miembros del comité se informaron de los alcances de la certificación APL- IES (Acuerdo de Producción Limpia para Instituciones de Educación Superior), que la UBB obtuvo en 2017. Es un logro importante que puede potenciarse de cara a la acreditación institucional 2019, puesto que refleja la preocupación y los esfuerzos de nuestra Universidad en torno a un tema sensible como es la sustentabilidad, subrayó Juan José Valenzuela.

## Directora DAU: “Tenemos importantes fortalezas para enfrentar la acreditación”

La Dra. Maureen Trebilcock, en su nueva responsabilidad como directora del Doctorado en Arquitectura y Urbanismo de la Universidad del Bío-Bío, (DAU) destaca el trabajo realizado a la fecha y desea continuar por esa senda manteniendo su excelencia académica. Resalta que este programa es el segundo en antigüedad en el área, a nivel de país, y se trabaja fuertemente para su acreditación.



## Escuela de Ingeniería Civil Química entregó diplomas de título a su primera promoción de egresados

La Escuela de Ingeniería Civil Química perteneciente a Facultad de Ingeniería de nuestra Universidad realizó la ceremonia de entrega de diplomas de título a 16 egresados que forman parte de la primera promoción de la carrera. La actividad tuvo lugar en el auditorio Hermann Gamm y fue presidida por el vicerrector Académico, Peter Backhouse.



## Inauguran edificio del Departamento de Ingeniería Civil y Ambiental

En el marco de la firma de acta de la segunda fase del proyecto “Nueva Ingeniería 2030”, se realizó la inauguración del edificio del Departamento de Ingeniería Civil y Ambiental, el cual contó con la presencia de los rectores de las tres casas de estudios de la MacroFacultad; las universidades de Talca, del Bío-Bío y de La Frontera. Además de directivos universitarios, funcionarios, académicos y estudiantes.